

- JANIN – EMS LE CALIBRE
Groupe POISIER FINANCE ET INDUSTRIE

- Tarification au 1^{er} janvier 2026 – METROLOGIE -

Belleville, le 13 octobre 2025

A l'attention du service achats,
Chère Cliente, Cher client,

Les équipes de JANIN, et de EMS-LE CALIBRE conçoivent et fabriquent depuis de nombreuses décennies des gammes complètes de moyens de métrologie à cotes fixes (tampons lisses et tampons filetés, bagues lisses et bagues filetées, calibres à mâchoires, ...)

L'analyse des couts relatifs à ces produits et services, nous conduisent à **appliquer pour toute commande reçue à compter du 1^{er} janvier 2026 une hausse de 2% sur l'ensemble de nos produits.**

Vous trouverez **en annexe** l'ensemble des coefficients applicables sur les catalogues et produits spéciaux des stés **JANIN, EMS-LE CALIBRE**

Comme toujours nos Services Commerciaux et Techniques sont à votre disposition pour répondre à vos besoins et nous vous invitons à prendre contact avec eux :

Service Commercial JANIN : janincom@poifindus.com ; tél : 04 74 06 45 20

Service Commercial EMS-LE CALIBRE : commercial@le-calibre.fr ; tél 04 74 06 45 35

Vous remerciant pour la confiance que vous nous témoignez, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations dévouées.

Daniel POISIER
Président du Conseil d'Administration

Retrouvez toutes ces informations sur notre site internet www.PFI-TOOLS.com

ainsi que nos catalogues, stocks... commandez et suivez l'évolution de vos commandes depuis votre espace personnalisé pour faciliter nos relations commerciales

Inscription en quelques clics à partir du site, ou contactez nous sur janincom@poifindus.com

..../....

OUTILLAGE ARMOR - JANIN - EMS LE CALIBRE
Groupe POISIER FINANCE ET INDUSTRIE

Voici les nouveaux **coefficients** qui seront appliqués à compter du 1^{er} janvier 2026 **correspondant à une hausse moyenne de 2%.**

A noter que pour les articles hors catalogue ne faisant pas l'objet d'une nouvelle étude de prix complète, la hausse de **2%** sera appliquée.

Pour la sté JANIN :

- **1.635 sur le Catalogue-tarif 2.02 « CALIBRES »**

Pour la sté EMS :

Pour tous les articles ne faisant pas l'objet d'une nouvelle étude de prix complète, la hausse sera de **2%.**

**JANIN - EMS LE CALIBRE
POISIER FINANCE ET INDUSTRIE Group**

Belleville, October 13th 2025

For the attention of purchase department,

Dear Madam, Dear Sir,
Dear Customer,

The JANIN and EMS Le calibre teams have been designing and manufacturing a wide range of fixed dimension means of control for many decades (such as thread and smooth gauges, rings, limit snap gauges...).

The analysis of the costs related to these products and services leads us **to apply a 2%-increase on all our products for any order received from January 1st, 2026.**

Please find **here below the new coefficient** applicable on the catalogue and special products for both companies JANIN and EMS Le Calibre.

Our sales and technical departments remain at your disposal to answer to your needs,
Please do not hesitate to contact us :

Sales department JANIN : janincom@poifindus.com ; +33 (0) 4 74 06 45 20

Sales department EMS-LE CALIBRE : commercial@le-calibre.fr ; +33 (0) 4 74 06 45 35

We would like to thank you for the trust you have in our companies and in our products.

Yours faithfully,

Daniel POISIER
CEO



Please visit our website www.pfi-tools.com

**A direct access to many features and your own customer area
You can register with only a few clicks on our website or contact us at janincom@poifindus.com**

**JANIN – EMS LE CALIBRE
POISIER FINANCE ET INDUSTRIE Group**

Please see **here below** our new coefficient that we will apply on our catalogues **from January 1st 2026**, which correspond to **an average increase of 2%** on our catalogues prices and also on our special items.

For JANIN company :

- **1.635** on catalogue **2.02 « GAUGES »**

For EMS Le Calibre company :

For all items which are not part of a new complete price study, the increase will be 2%.